

LA MINI-COLLECTE À 10 ANS!

La mini-collecte permet de se débarrasser de plusieurs matières recyclables en les apportant à l'école de votre enfant.

Pourquoi?

- Développer de bonnes habitudes de récupération
- Réduire la quantité de déchets enfouis
- Faciliter l'accès à un lieu de dépôt
- Sensibiliser les enfants aux enjeux environnementaux
- Soutenir des causes sociales



Historique

La mini-collecte a d'abord été instaurée au Témiscouata par une enseignante et ses élèves. Puis, le projet a été étendu à toute la MRC par la Régie intermunicipale des déchets du Témiscouata. En 2008, Co-éco a été approchée pour instaurer le projet dans les écoles des MRC de Kamouraska, Rivière-du-Loup et des Basques.

Aujourd'hui, le nombre de matières amassées par ce projet chaque année est impressionnant. Un bon exemple qu'une petite idée peut faire du chemin!

Les matières récupérées

Depuis 2009, la mini-collecte a permis de récupérer au Kamouraska seulement:

- **4 796 CD et DVD** ont été recyclés afin de fabriquer d'autres objets.
- **427 lunettes** ont été données à l'organisme Optométristes sans Frontières.
- **5 764 cartouches d'encre** ont été collectées pour la société MIRA.
- **1 238 lb de goupille de cannettes** ont financé le transport des matières.
- **1 990 lb d'attaches à pain** ont été collectées pour l'achat de fauteuils roulants.
- **8 895 lb de piles** ont été détournées de l'enfouissement.

ATTENTION les piles au lithium doivent être apporté à l'écocentre, car elles peuvent s'enflammer si elles sont en contact avec les acides des batteries régulières.

Pour participer, apportez les matières séparées au secrétariat de l'école de votre enfant et Co-éco s'occupera de les collecter et les distribuer aux différents organismes.

Pour la 10e année, pouvons-nous faire mieux que les années précédentes ?